

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Brussels, October 1976

COMMUNITY STEEL POLICY

EXPLANATORY ANNEX<sup>1</sup>

The Commission has approved an explanatory annex to the document recently adopted on the Community steel policy (COM(76) 543 final).

This explanatory annex contains details of the new lines followed in the common steel policy.

A. Cyclical indicators

The aim is to be able to ascertain rapidly and predict fluctuations on the steel market.

Statistics on the order book position and orders in hand must be improved.

Statistics on production, consumption, stock levels, employment, external trade and utilization of capacity have to be assessed in advance so as to detect cyclical movements at an early stage instead of merely recording them after the event.

A notification system will also provide information on actual prices on the internal market and for exports together with various data on the cost structure.

In addition, macroeconomic indicators can be determined every two weeks as soon as a depression occurs. An alarm will automatically be triggered when a threshold yet to be established is reached. The matter will then be referred to the Commission, which will take any necessary decisions.

B. Forward programmes

1. Forecasting methods

Forecasting methods will be improved, especially as regards forward estimates of the future activities of various sectors of the fabricating industry on which the steel industry is dependent and forecasts of stock movements. The forward estimates will be broken down by country and will distinguish between deliveries on the Community market and exports to non-member countries.

2. Forward aims at undertaking level

The forward programmes will show deliveries broken down by major groups of ECSC Treaty products. These programmes will give rates to be determined by the Commission for the adjustment of deliveries to foreseeable demand.

./.

<sup>1</sup>SEC(76) 3467 final

The Commission will request undertakings to notify it monthly of their deliveries of various rolled products. The Commission will itself determine the forward aims for undertakings and will notify each undertaking directly.

The undertakings will retain the right to produce for their own stocks during a period of depression.

The system as a whole will be extremely flexible.

C. Minimum reference prices

The Commission will publish minimum reference prices with the extreme caution required, bearing in mind the difficulties involved in fixing steel prices.

D. International activities

The Commission advocates regular exchanges of information so that the trading partners concerned can take cyclical trends in importing countries into account in their export plans.

The Commission also wants to set up a consultation and cooperation procedure available to every trading partner on request in a period of depression. The Commission would have discussions with the governments concerned.

E. Investment and credit policy

The Commission is endeavouring to avoid surplus production capacity by regular discussions on the results of the investment surveys. In addition, the credit and investment policy should help to increase works productivity.

F. Social and regional policy

The Commission is anxious to further the reduction of manpower, where this is indispensable, by vocational training to prepare workers likely to be transferred to other jobs or by readaptation agreements for workers who have to change jobs or move to another region.

The Commission will study employment problems in the steel industry with the Member States and the two sides of industry.

The Joint Steel Committee has resumed work on these lines.

-----

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTÉ-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, octobre 1976

POLITIQUE SIDERURGIQUE COMMUNAUTAIRE

ANNEXE EXPLICATIVE (1)

La Commission a approuvé une annexe explicative du document adopté récemment sur la politique sidérurgique communautaire (COM(76) 543 final).

Cette annexe explicative contient les éléments concrets des nouvelles orientations de la politique commune de l'acier.

A. Indicateurs de la conjoncture

L'objectif est de connaître rapidement et de prévoir les fluctuations du marché de l'acier.

La statistique du niveau des commandes et des commandes en cours doit être améliorée.

Les statistiques de la production, de la consommation, de l'état des stocks, de l'emploi, du commerce extérieur et de l'utilisation de la capacité disponible, au lieu de constater les mouvements conjoncturels, devront être préévaluées, afin de les détecter précocement.

Un système de communication fera également connaître les prix réels sur le marché intérieur et à l'exportation ainsi que quelques éléments de la structure des coûts.

De plus, des indicateurs macroéconomiques pourront être déterminés de 15 en 15 jours dès qu'apparaît une dépression. Un seuil à fixer donnera automatiquement l'alarme, la Commission sera saisie et prendra le cas échéant les décisions nécessaires.

B. Programmes prévisionnels

1) Méthodes prévisionnelles:

Les méthodes prévisionnelles seront améliorées, notamment en ce qui concerne les prévisions relatives aux activités futures des divers secteurs de l'industrie de transformation dont dépend l'industrie sidérurgique, ainsi que celles qui ont trait aux fluctuations de stocks.

Les prévisions seront ventilées par pays et distingueront les livraisons sur le marché communautaire et les exportations vers les pays tiers.

2) Objectifs prévisionnels au niveau de l'entreprise:

Les programmes prévisionnels mettront en évidence les livraisons, divisées par grands groupes de produits du Traité CECA. Ces programmes seront assortis de taux d'adaptation des livraisons à la demande prévisible, à déterminer par la Commission.

(1) SEC(76) 3467 final

./.

La Commission demandera aux entreprises de lui communiquer mensuellement le niveau de leurs livraisons des différents produits laminés. La Commission déterminera elle-même les objectifs prévisionnels par entreprise et les communiquera directement à chaque entreprise. Les entreprises conserveront la faculté de produire pour leurs propres stocks en période de dépression. L'ensemble du système serait d'une grande souplesse.

C. Prix minima de référence

La Commission publiera les prix minima de référence, avec la grande prudence requise et en tenant compte des difficultés de la fixation des prix de l'acier.

D. Activités internationales

La Commission préconise un échange régulier d'information, permettant aux partenaires commerciaux concernés de tenir compte dans leurs plans d'exportations du développement conjoncturel des pays importateurs.

La Commission veut aussi mettre au point une procédure de consultation et de coopération, en période de dépression, à la demande de chaque partenaire commercial. La Commission discuterait avec les gouvernements concernés.

E. Politique d'investissement et de crédit

La Commission cherche à éviter une surcapacité de production, par des discussions régulières sur les résultats des enquêtes sur les investissements. Par ailleurs, les moyens de la politique de crédit et d'investissement devraient contribuer à l'augmentation de la productivité des usines.

F. Politique sociale et régionale

La Commission veut favoriser la réduction des effectifs, là où elle s'impose, par la préparation professionnelle des travailleurs, susceptibles d'être transférés à d'autres postes, ou par des accords de réadaptation en faveur des travailleurs qui doivent changer d'emploi ou de région.

La Commission étudiera avec les Etats membres et les partenaires sociaux les problèmes de l'emploi dans l'industrie sidérurgique.

Le Comité mixte acier a repris ses travaux dans cette direction.